

## 10周年記念シンポジウム(NO.2)の開催報告

本年は当協会の社団法人創立10周年に当たり、10周年を記念した行事の一つとして、シンポジウムシリーズ(年3回の予定)を計画しております。共通テーマは「地域冷暖房と地球環境を考える」で、その第二回目が平成15年10月23日、半蔵門の東條会館にて国土交通省、経済産業省、環境省及び東京都の後援、(社)日本熱供給事業協会他5団体の協賛を得て、約160名の参加者のもと盛大に開催されました。



尾島理事長

今回のテーマは「ヒートアイランド対策としての地域冷暖房」で、当協会の尾島理事長が基調講演を行い、ヒートアイランドの原因、熱管理、対策について説明をしました。

引き続き、大都市におけるヒートアイランド対策としての地域冷暖房のテーマで、まず、東京地区について横浜国立大学大学院 佐土原聡教授が、引き続き大阪地区について大阪大学大学院 水野稔教授が、最後に名古屋地区について名古屋工業大学大学院 堀越哲美教授が講演をし、各大都市での課題、将来的な解決法について説明がありました。



佐土原 教授



水野 教授



堀越 教授

休憩後、国土交通省 市街地整備課長 竹内直文氏、東京都環境配慮事業課長 佐野ウララ氏の行政のお二人を加えて、まちづくりと地域冷暖房のテーマで討論会を行いました。

司会は尾島教授が行い、活発な意見が交換され、有意義な討論会となりました。



討論会の各氏



大勢の聴衆者

シンポジウム後、記念パーティーを開催し、盛況のうちに終了した。また、翌日には東京臨海熱供給(株)台場プラントの見学会を行った。



10周年記念パーティー



見学会